

学校だより

「チーム中部中」



令和5年10月26日 令和5年度 第 8号 文責

令和5年度生徒会スローがと

平戸市立中部中学校 校 長 北野 憲

<校 訓> 自主 規律 責任

< 学 校 教 育 目 標 > ゆたかな心情 たしかな学力 たくましい心身

【市中総体駅伝競技】

10月4日(水)に田平町久吹ダムで、平戸市中学 校総合体育大会駅伝競技が開催されました。本校か らは、男子の部6区間のリルー形式·全区間3km(総距 離 18km)、女子の部5区間のリレー形式·全区間2km (総距離 10km)に出場しました。選手たちは自分の目 標達成に向けて、そしてチームとしての思いをタスキに込 めて、力走しました。今後も朝のランニングなどをとおし て、体力向上と仲間づくりを大切にし、次年度の大会で 飛躍できることを期待しています。

く大会結果>

・女子の部:4位 区間賞3区·5区

・男子の部:6位





【PTA除草作業】

10月6日(金)にPTA除草作業を夕方に実施しまし た。本校のグラウンド周辺を中心に、生徒、保護者の 方、教職員で協力しながら作業を進めました。お忙しい 中、作業にご協力いただいた保護者の方々、本当に ありがとうございました。草払機、軽トラックなどをご準備 していただいたおかげで、作業がスムーズに進み、心よ り感謝申し上げます。きれいになったグラウンドで、生徒 たちは元気に活動しています。10月23日(月)にPTA 会長の松永さんと環境部長の柴山さんが、刈り取った 草をトラックでクリーンセンターまで運んでいただきまし た。お忙しいところ、ありがとうございました。





【第19回文化祭】

10月20日(金)に、市ふ れあいセンターにて第19回文 化祭を開催しました。多数のご 来賓、保護者の皆様にご臨 席いただき、生徒たちの努力 や情熱、表現力を披露するこ とができました。今年度のテー マである「華麗~最高の仲間 と咲き誇れ~」のもと、生徒た ちはこれまで各学年の発表や 合唱に向けて、時間の限り準 備と練習に励みました。そこに は、みんなでより良いものをつく ろうとする真剣さと、協力しよう とする気持ちがあふれていまし た。

舞台発表は、次の内容で 実施しました。3年生によるリズ ムダンス、1年生による劇、生 徒代表による英語スピーチ、2 年生による職場体験学習の 発表、3年生による劇、各学 年による合唱。

文化祭を通して、生徒たち は友情やつながりを深めるとと もに、中部中学校の活気ある 雰囲気を舞台で演出し、本校 の華麗な魅力を存分に引き 出しました。文化祭の開催に













あたり、ご協力いただいた皆様に感謝申し上げます。文 化祭終了後、文化委員長の片山さんは、「テーマ絵は 3年生が自主的に手伝ってくれて、前日に完成させるこ とができました。短い期間で学年発表や合唱練習は大 変だったと思いますが、各学年自信をもって最後までや り切ることができました。最高の文化祭になり、思い出に 残る1日となりました。」と感想を述べてくれました。